

Forums pour les consommateurs

Conso extrême cocaine

Par Ju30630 Posté le 16/01/2025 à 21h59

Bonsoir , je voudrais savoir si des personnes ont le même problème que moi : je m'explique , dès que je bois je consomme énormément de cocaine genre 4,5 g en 2 jour et j'en viens à oublier ma vie et toute les priorités notamment le travail les relations humaines et me nourrir, j'ai vraiment besoin d'aide et de conseil , en sachant que j'ai une vie très bien organisé en dehors de ça

4 réponses

Kenzaparis - 19/01/2025 à 21h31

Bonsoir, j'ai le même problème en plus grand. Je consomme beaucoup, mais par période en ce moment ça fait deux mois que je consomme 5 g tous les deux jours.
J'en prends dès le réveil, je reste réveillé toute la nuit, j'en oublie ma famille mes priorités.

Jeanmichel - 16/03/2025 à 20h43

Salut kenza je suis dans ta situation et c'est vraiment dure

Nicolas56 - 26/03/2025 à 05h09

Bonjour à tous,

Il est vrai qu'avec l'alcool, l'envie de cocaïne se multiplie et de plus, aucune gueule de bois le matin...
Mais le lendemain, encore pire que la gueule de bois : LA DECEPTION de soi-même d'en avoir encore trop sniffer.

Si vous n'arrivez pas à gérer vos prises, essayez de ne prendre sur vous que 3g, histoire de vous contenir.

C'est comme les fumeurs : S'ils ont des cigarettes sur eux, certains fumeront 1 voir 2 paquets par jour et même pas par envie, mais par réflexe. En revanche, s'ils ont n'ont pas car c'est dimanche et tout est fermé, ils attendent !

La c'est le même principe : Moins de cocaïne pour progressivement sortir de ce cercle infernal et des ces habitudes de soirées.

La dernière solution est d'aller voir ton médecin. Lui il saura te guider.

Bon courage à tous.
Vous pouvez vous en sortir.

Donnie - 12/08/2025 à 12h18

La blanche ouvre les sens et donne envie et si tu es seul et pas de relation et oui tu peux être amenée à faire ça surtout si la qualité est bien